

Zauberflöte begeistert Kinder der Musikalischen Früherziehung und des Spielmannszuges



Teisnach. Kultur erleben ist für die Kinder der Musikalischen Früherziehung des FFW-Spielmannszuges Teisnach auf dem Programm gestanden bei einem Besuch der Puppenspiel-Oper „Die Zauberflöte“ von Wolfgang Amadeus Mozart in Regen. Mit dabei waren auch die Anfänger beim Spielmannszug sowie interessierte Eltern. Die „Zauberflöte“ wurde im Rahmen der Kinder-Kultur-Tage aufgeführt und zeigte den Kindern eine ganz neue Art der Musik, denn in einer Oper waren sie vorher noch nicht. Die musikalische Früherziehung beginnt im September mit neuen Gruppen und lädt alle interessierten Kinder (viereinhalb bis sieben Jahre) mit ihren Eltern zum Info-Nachmittag ein, der am Freitag, 25. September, um 16.30 Uhr, im ehemaligen Kindergarten bei der Pfarrkirche stattfindet.

– gi/Foto: Haidn